

Entregan en Cuba Premios Nacionales de Química 2016



La Habana, 19 ene (RHC-PL) Cinco destacados científicos y académicos recibieron en el Aula Magna de la Universidad de La Habana (UH) los Premios Nacionales que otorga cada año la Sociedad Cubana de Química en sus diversas categorías.

El Premio Nacional de Química le fue otorgado a Raúl Mocelo, de la UH, especialista en química orgánica, con más de 40 cursos de postgrado impartidos tanto en Cuba como en prestigiosas universidades foráneas.

El galardón en Bioquímica en el período 2016 lo recibió Carlos Álvares, de la Facultad de Biología de la UH, quien también se desempeña como profesor de maestría de la Universidad de Valencia, España, y forma parte de la Sociedad Internacional de toxicología.

Para cualquier investigador recibir un reconocimiento de la comunidad científica es muy reconfortante, pero este premio no es más que un balance a la actividad individual y sobre todo a la colectiva, ya que en las ciencias el papel de un equipo es el importante, declaró Álvarez a Prensa Latina.

El experto señaló que la palabra clave es trabajar y no cejar ante los resultados adversos, ya que el camino escogido por los amantes de la ciencia es difícil, pero también brinda muchas recompensas cuando uno logra aportar un con su trabajo aunque sea un poco a la sociedad.

El premio 2016 en la categoría de Ingeniería Química lo recibió el profesor emérito Alfredo Curbelo, de la Universidad de Las Villas Marta Abreu, ubicada en el centro del país.

Me siento muy honrado, ya que representa la obra de toda una vida, por lo que estoy muy satisfecho, a la vez que resulta un estímulo para continuar trabajando y dedicarle cada minuto a esta maravillosa materia, dijo a Prensa Latina el también Premio Nacional de la Academia de Ciencias de Cuba en 2001.

El científico resaltó igualmente que se trata de un reconocimiento a la obra de muchos profesores, estudiantes, técnicos y obreros con los que compartió y aprendió a lo largo de los años.

En esta jornada también se le otorgó el Premio Nacional de Enseñanza a Leslie Yañez; así como el Premio Nacional al Joven más Destacado a Yoamel Milian, ambos de la UH.

De igual forma, durante la ceremonia se reconoció a profesores sobresalientes, en el marco del aniversario 55 de la instauración de la carrera de Química en Cuba; y se premió a los estudiantes ganadores de la V Olimpiada Nacional de la especialidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/118983-entregan-en-cuba-premios-nacionales-de-quimica-2016>



Radio Habana Cuba